

# 国見まるごと再発見！夏まつり

## 国見 ジュニア応援団 活動記

2017年8月

国見ジュニア応援団は8月、国見町と交流・連携を進めている北海道二セコ町、岩手県平泉町、岐阜県池田町との交流活動を行いました。



モモをPRしました！

### 国見のモモをPR 北海道二セコ町へ行ってきました！

国見ジュニア応援団は8月1日から3日にかけて、今年度2回目の体験活動として、国見町と災害時相互応援協定を結ぶ北海道二セコ町を訪問しました。

団員は、二セコ町役場や有島記念館、二セコ中央倉庫群、二セコミルク工房などを見学し、二セコ町について知識を深めました。また、道の駅二セコビュープラザでは、太田久雄国見町長とともに国見産モモのPR活動に参加。団員は、来場者にモモの試食を振る舞いながら、自作したチラシで国見のモモのおいしさと安全性をPRしました。

### 平泉の児童と一緒に中尊寺蓮を鑑賞 ジュニア平泉文化歴訪団が来町

岩手県平泉町の小学生5年生から6年生の児童で結成された「ジュニア平泉文化歴訪団」の団員30人が8月4日、国見町を訪問し、「国見ジュニア応援団」と交流しました。

両町の児童は、平泉町と縁の深い阿津賀志山防塁や中尊寺蓮を見学。防塁の発掘調査現場を見学した児童は、その規模の大きさに驚きながら、合戦当時の様子を思い描いていました。また、蓮池を訪れた平泉町の児童は「平泉の蓮より大きい！」などと話しながら、見ごろを迎えた中尊寺蓮を楽しんでいました。



みんなで記念撮影！

### まごころ込めておもてなし 池田町ジュニアリーダーズクラブが来町

岐阜県池田町の小中学校の児童生徒で結成された「池田町ジュニアリーダーズクラブ」のメンバー10人が、8月16日と17日の2日間にわたって国見町を訪問し、「国見ジュニア応援団」と交流しました。

交流活動では、お互いの町の魅力についてPRしたり、モモ狩り体験や阿津賀志山防塁などの見学、道の駅国見あつかしの郷での夕食交流会などが行われ、あっという間に打ちとけて仲良しに。池田町との交流を深め、新たな絆を育んだ2日間となりました。



がっちり握手！

また会おうね。



国見町の夏の風物詩「国見まるごと再発見！夏まつり」が8月5日、観月台文化センターで行われ、町内外から訪れた多くの人で賑わいました。  
特設ステージではダンスや仮面ライダーショー、お笑いライブ、大抽選会、国

見バーガーの早食い選手権などが行われ、会場は大盛況。夜には盆踊り大会も行われ、参加者は浴衣姿や仮装などで、思い思いに盆踊りを楽しみました。  
フィナーレでは花火が夜空を彩り、国見の夏を満喫する一日となりました。



1国見バーガー早食い選手権 24歳の女の子も挑戦！ 3魚の掴み取り 4923Mo'SKILZダンスステージ 5自転車をゲット！ 6仮面ライダーエグゼイドショー 789盆踊り「国見音頭」 10打ち上げ花火